

# Las mujeres valencianas de la ciencia celebran su semana

Elimina la filigrana digital ahora

La Universitat Politècnica organiza varias actividades en el marco de la primera Noche Mediterránea de las Investigadoras

**E. R.**

VALENCIA. Las científicas valencianas celebran esta semana la primera Noche Mediterránea de las Investigadoras (Mednight), organizada por la Universitat Politècnica de Valencia (UPV). En concreto, se realizarán diferentes actividades que incluyen talleres audiovisuales, visitas guiadas, conferencias online y la presentación del último de los murales

—hasta la fecha— del proyecto Mujeres de Ciencia, impulsado conjuntamente por la UPV y el centro de innovación Las Navas del Ayuntamiento de Valencia.

La presentación de este mural, dedicado a la investigadora valenciana Dolors Corella, tendrá lugar el próximo jueves, 26 de noviembre. Situado en el IES Joanot Martorell de Valencia, el mural es obra de la artis-

**Se presenta el último mural dedicado a la investigadora Dolors Corella en el instituto Joanot Martorell**

ta valenciana Lluïsa Penella. Tras la presentación, Dolors Corella, catedrática del área de Medicina Preventiva y Salud Pública de la Universitat de Valencia y del Centro de Investigación Biomédica en Red (CIBEROBN), ofrecerá una charla a los alumnos de ciencias del centro.

Para el viernes 27, la Politècnica ha preparado un programa de actividades que incluye el estreno de un taller audiovisual que tendrá como principal reclamo a la Dieta Mediterránea. Acompañados por Purificación García Segovia, investigadora del Departamento de Tecnología de Alimentos de la UPV, y de Vanessa Bustos, chef de Valencia Club Cocina.